



5 Pièces

188 m²

Réf. STZ240157

1 200 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa au cœur de la campagne à 5 minutes du centre du village de La Garde Freinet. Sur un terrain plat de 2551 m², cette maison provençale sur deux niveaux se compose: Au rez-de-chaussée d'un séjour salon salle à manger donnant sur une terrasse couverte, une cuisine semi-ouverte, deux chambres, une salle de bains complète avec douche et baignoire, buanderie. Au premier étage: une chambre principale spacieuse avec une terrasse privative, salle de bains complète avec douches, baignoire et toilettes ainsi qu'un espace supplémentaire pouvant être aménagé en bureau, chambre d'appoint ou dressing. En ...

Villa in the heart of the countryside, 5 minutes from the centre of the village of La Garde Freinet. Set in 2551 m² of flat land, this two-storey Provencal house comprises: On the ground floor: a living/dining room opening onto a covered terrace, a semi-open-plan kitchen, two bedrooms, a full bathroom with shower and bath, laundry room. The first floor comprises a spacious master bedroom with a private terrace, a full bathroom with shower, bath and toilet and an additional area that could be converted into a study, extra bedroom or dressing room. An attached garage has been converted into a ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

